



"De la guerre à la gestion de crise"

publié le 04/02/2012

Descriptif :

Conférence le 06 février 2012 du Général Lecointre
"Évolutions de notre rapport à la violence et du modèle de défense français"

Le général François Lecointre, commandant la 9e Brigade d'Infanterie de Marine, Délégué militaire départemental de la Vienne et commandant d'armes de la place de Poitiers, en association avec la Faculté de Droit et de Sciences Sociales de l'Université de Poitiers, prononcera une [conférence](#) sur les évolutions de la guerre, du rapport de notre société à la violence collective et de leur impact sur l'institution militaire, le **lundi 6 février à 17h00 à l'amphithéâtre Savatier de la faculté de droit** (43, place Charles de Gaulle à Poitiers).

Au regard des conflits militaires vécus par la France, depuis la deuxième Guerre Mondiale jusqu'à l'intervention en Libye en 2011, le général François Lecointre montrera comment la disparition de l'archétype guerrier a conduit à repenser l'outil militaire, en allant jusqu'à bouleverser l'Institution de Défense.

Dans une deuxième partie, assisté par la réflexion du public, il cherchera à déterminer les liens ou les effets de ces mutations, sur la société française.

Document joint

 [Conférence du 6 février 2012](#) (PDF de 444.4 ko)

De la guerre à la gestion de crise



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.